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国際ロータリー会長　ジョン・ケニー （国籍・スコットランド）

The Future of Rotary Is in Your Hands
ロータリーの未来はあなたの手の中に

2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12 時 30 分
ところ　トキハ別府店　７Ｆぼたんの間
　　　　TEL  ２３−１１１１
事務所　別府市西野口町 1 番 1 号 青山通りビル 3F
　　　　〒 874-0931　TEL（0977）23-9000
　　　　　　　　　 　FAX（0977）23-9019
　　　　http://www.beppu4rc.jp/chuo/
　　　　E-mail:info@beppu4rc.jp

役員　会　長　近藤　賢司
　　　副会長　木村きぬゑ
　　　幹　事　髙宮　勝美
　　　会　計　河村　貴雄

第  　 回 例 会 会報委員長　森　　宗明

ＳＡＡ　中島　澄人
直前会長　平野　英壽

近藤　賢司
木村きぬゑ
亀井　　孝
村津　忠久

大野　雅治
鳴海　淳郎
後藤　　隆

理事
　〃
　〃
　〃

理事
　〃
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◆出席報告　　　　　　　委員長　梅津ヤヨイ
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◆点　　鐘　　12：30
◆体　　操　　自律神経強化体操
◆Ｒ　　Ｓ　　別府中央Ｒ.Ｃ.の歌
◆唱　　歌　　赤とんぼ
◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「オーケストラで綴る

日本の愛唱歌」より
赤とんぼ
この道
叱られて　　他

◆ゲ ス ト　　片山富貴氏
（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ顧問）
城　愛美さん（　〃　インターアクトクラブ生）
村井仁美さん（　〃　インターアクトクラブ生）

◆ビジター　　七森敏介（大分中央ＲＣ）
安藤康夫（別府ＲＣ）
奥村伸幸（　〃ＲＣ）
笠木隆弘（別府東ＲＣ）

会長の時間 会長　近藤　賢司

　今月は新世代月間です。それで今日、溝部学園
高校の片山先生、村井さん、城さん、３名に、先
日開催されたインターアクト年次大会の報告に来
ていただいております。
　ＲＣにとって新世代とは、30才以下の若者の世
代をさし、私達は今後の日本を支えていく人達を
育てていかなければなりません。その為、私達が
今後、新世代に何をしてあげられるかが大きな課
題となります。当クラブとしては、国際奉仕と新
世代を並行して考えていきたい。

972ＶＯＬ．22 - ９
2009 年９月８日

　さいわい、別府にはＡＰＵという国際的な大学
があり、留学生比率は東京に次いで第２の都市で
す。多くの国から来た留学生とコンタクトをとり、
彼等の活動を少しでもバックアップ、援助して、
将来、日本との架け橋に少しでも寄与できるよう、
今後、大野国際奉仕委員長、森園新世代委員長と
話し合い、今月中に活動を始めたいと思っていま
す。
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幹 事 報 告 幹事　髙宮　勝美

―新世代のための月間―
１．本日の卓話
「インターアクト年次大会報告」
別府溝部学園高等学校　城　愛美さん
　　　　〃　　　　　　村井仁美さん
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３．2009-2010年度地区職業奉仕小委員会セミナー
開催のお知らせ
日　　時	 平成21年10月３日（土）

13：00～ 16：00
場　　所	 熊本全日空ホテルニュースカイ

（☎096－354－2111）
出席義務者	 各分区ガバナー補佐、地区奉仕

プロジェクト大委員会委員、地
区職業奉仕小委員会委員、クラ
ブ会長、クラブ職業奉仕委員長

４．第３回定例理事・役員会報告
（平成21年９月１日（火）13：30～

於：トキハ別府店例会場　８名）
審議事項
１）山﨑　勝ガバナーとの懇親会（市内４ＲＣ
合同）会費について。※承認
日　時　　平成21年10月８日（木）18：30～
場　所　　ホテルサンバリーアネックス
会　費　　10,000円

２）米山月間（10月）に因んで「米山ランチ」
実施の件。※承認
実施日　　平成21年10月６日（火）

（※＠1,000×20名＝20,000）
３）９月・10月例会予定の確認
	 ９月１日	「複雑なようで単純とも言える健

康のコントロール」村津忠久会員
	 ８日	「インターアクト年次大会報告」

溝部学園高等学校ＩＡ生
	 15日	「第２回クラブ協議会」
	 22日	「法定休日」
	 29日	「月見例会」於：ゆめさき
	 10月６日	「米山奨学生卓話」
	 	 パントゥシャート・シリパンさん
	 13日	「山﨑勝ガバナー公式訪問例会」

於：トキハ別府店ぼたんの間

	 20日	「会員卓話」河村貴雄会員
	 27日	「職場例会・職業活動表彰」
４）その他
○９月29日「月見例会」へ米山奨学生、パン
トゥシャート・シリパンさんを招待する件。
※承認

５．例会変更のお知らせ
湯布院ＲＣ	 ９月９日（水）の例会は、早朝例

会の為　同日６：00～七色の風へ
の道周辺に時間・場所変更

湯布院ＲＣ	 ９月16日（水）の例会は、観月例
会の為　同日18：30～（場所未定）
時間・場所変更

中津平成ＲＣ	 ９月17日（木）の例会は、観月例会
の為　同日18：30～金色温泉黄金
山荘に時間・場所変更

大分東ＲＣ	 ９月24日（木）の例会は、定款第
６条第１節（Ｃ）に基づき休会

別府ＲＣ	 ９月25日（金）の例会は、「第３回
クラブ協議会」の為　同日18：30
～ホテルニューツルタに時間変更

６．次週の予定
「第２回クラブ協議会」
「会員コラム」近藤賢司会員

７．本日の回覧
①「第２回クラブ協議会」出・欠席（９月15日）
②「月見例会」出・欠席（９月29日）
③「山﨑　勝ガバナー市内４ＲＣ合同懇親会」
出・欠席（10月８日）
④「山﨑　勝ガバナー公式訪問例会」出・欠
席（10月13日）
⑤宇佐・杵築ＲＣ　週報

８．本日の配布
①週報No.971
②ロータリー探究
　「新世代への奉仕を推進しよう」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長



E-mail:info@beppu4rc.jp

BEPPU CHUO ROTARY CLUB

スマイルボックス 委員長　中尾　　誠

○近藤会長
　昔誰かにいただいて庭の隅にほうりっぱなし
だった蘭に突然花が咲きはじめました。家族は
皆びっくり！
　こんなことがあるの？教えて梅津さん！

○森園会員
　本日の卓話の別府溝部学園の城さん、村井さ
ん、緊張しないで！といっても無理でしょうが、
恐くないので緊張しないでね。

○平野会員
　やっとの思いで終わったロータリーの会長で
すが、今度は別府市倫理法人会の会長をおおせ
つかりました。どちらの会も会員増強です。時
間と余裕のある方は、倫理にもお入り下さい。
ロータリーも倫理も健康のお陰です。病気にな
りたい！

○木村会員
　インターアクトクラブ片山先生、城さん、村
井さん、ようこそ！卓話楽しみにしています。
　久し振りの例会、にぎやかで嬉しくなりまし
た。感謝感謝。

○衛藤会員
　今日はたくさんのお客様をお迎えして、久し
振りににぎやかな例会ですね。七森様、安藤様、
奥村様、笠置様、溝部学園の皆様、ようこそ。
　どうぞごゆっくりなさって下さい。

○森会員
　オコッテイルゾＢＯＸ
　朝のテレビで「かけ込み天下り」の話が。開
いた口がふさがらない。公開百たたきなんぞ
やってみてはいかがなものか。自分の老後は自
分で守る！本気で考えよう！

○亀井会員
　別府溝部学園高等学校の皆様、ようこそ別府
中央ＲＣへ。
　今日のランチは最高のテーブルが抽選にて決
まりました。“ラッキー”

○村津会員
　先週木曜日・９月３日、城島ゴルフ場で開催
された「大分合同新聞ふれあいゴルフコンペ」
で準優勝しました。ゴルフコンペでの上位入賞
は十数年ぶりです。
　グロス107、ハンディキャップ34.4、ネット
72.6で、しかも、ゴールドマークですから気恥

ずかしいばかりですが、なにはともあれ18ホー
ルプレイ出来た事にスマイル。

○大野会員
　皆様、先週は出席出来ず、すみません。卓話
になっていましたが、村津さんが急遽して下
さったとの事でありがとうございました。朝夕
は少し風が冷たくなりましたので、カゼなどひ
かない様に注意して頑張りましょう。
　ゲストの溝部学園の皆様、よくいらっしゃい
ました。

○中尾会員
　今日は会議のため早退します。スミマセン。

インターアクト年次大会報告 

「熊本の研修で学んだこと」
村井　仁美

　今年の夏に、熊本で行われた、インターアクト
年次大会で、大切なことを、たくさん学びました。
　友達の大切さ、命の大切さ、そして、ボランティ
アについて、数えきれないくらいあります。
　その中でも、一番、心に残っているのは、「輝
く生命、こうのとりのゆりかごからのメッセージ」
です。今、「赤ちゃんポスト」が日本のいたる所
にあります。私は、この話を聞いて、しょうがな
いこともあるけれど、やっぱり赤ちゃんを「こう
のとりのゆりかご」に預けるのは、とても悲しい
ことだと思います。だから、こうならないために
は、私たちが、ちゃんと自覚しなければいけない
と思います。これから先、赤ちゃんたちが、「こ
うのとりのゆりかご」に預けられる数が増えるの
ではなく、減ってくれれば、嬉しいです。
　その他には、県外の生徒と交流を深めるために、
身体に不自由がある人の気持を知るための、ミニ
ゲームをしたり、熊本の伝統的な踊りをしました。
　ミニゲームの内容は、ジェスチャーゲーム、豆



BEPPU CHUO ROTARY CLUB

E-mail:info@beppu4rc.jp

つかみゲーム、難聴者体験など、普段、体験する
ことのできないことができました。そして、わかっ
たことは、私たちが、普段、普通に、何不自由な
く、生活していても、何らかの障害を持った方が、
生活するのでは、苦労すること、そして、私たち
の手助けなしでは、生活できないことを、あらた
めて、知ることができました。
　これから先、高齢化が進んで行くと思います。
私たちや、身体が不自由な方でも、明るく、生活
できる様な環境になる様に、ボランティア活動に
今まで以上に力を入れて行きたいと思います。
　今回は、この様な貴重な研修会に参加させてい
ただき、ありがとうございました。

城　　愛美
　私はＳクラブの活動で夏休みに熊本と大分のイ
ンターアクトクラブの合同研修に初めて参加しま
した。
　研修の記念講演では、慈恵病院の田尻看護部長
のお話で「こうのとりのゆりかご」という施設の
存在を知りました。豊かな社会生活の中で悲しい
現実がある反面、温かい人の心で守られる命があ
る事を知り心を強く動かされました。また、ＪＩ
ＯＡ国際協力推進員の吉田さんの講演では、貧し

い国で生きるのも精一杯な村人達から「心の豊か
さとは何か」を学ぶことができました。私はテレ
ビやパソコンの情報だけで世の中の事を知ったつ
もりでいましたが、それはほんの一部の情報で、
吉田さんのように実体験を通して学ぶ事の大切さ
を改めて知りました。
　研修の最後に、優秀な活動を行った別府商業高
校が表彰を受けました。老人ホームの訪問やゴミ
拾いなど、毎月一回以上の活動を行い地域との交
流が深い事におどろきました。私達も他校に比べ
人数は少ないですが、地域交流を深め色んな人達
に喜んでもらえるような活動をしていきたいと思
いました。来年は私達も表彰台に上がれるように
頑張りたいと思います。

会員コラム 大島　由美子

「日本美」
　私は秋が大好きです。
　秋は日本の文化をことさら趣深く感じさせてく
れます。中でも月の美しさは格別です。
　日本には古くから「十五夜」や「十三夜」の
ように、月の美しさを愛でる習慣がありました。
「十五夜」が古代中国からの伝来なのに対して、
「十三夜」に関しては、日本独特の習慣・文化だ
といわれています。日本人は “お月見” が本当に
好きなようです。
　その月の呼び名一つとっても表現の豊かさは、

日本ならでは、ではないでしょうか。上弦の月、
十日夜、十六夜、立待月、居待月、寝待月、更待
月、二十日夜、晦（つごもり：隠れた月）などな
ど……。
　なんて日本人の感性は素晴らしいのでしょう。
　これからも日々、沢山ある日本の文化に触れ、
又その文化を次の世代に受け継いでいきたい。そ
して若い世代の方に、日本人として誇り高く生き
ていって欲しいと思う今日この頃です。
	 次回は、近藤賢司会員です。


